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第1525回例会
平成28年7月5日㈫　於 ホテル日航ノースランド帯広

◎起　　　立　� 加藤雄樹�ＳＡＡ

◎友情の握手� 加藤雄樹�ＳＡＡ

◎点　　　鐘� 高田　進�会　長

◎開 会 宣 言� 加藤雄樹�ＳＡＡ

◎国 歌 斉 唱� 加藤雄樹�ＳＡＡ

ロータリーソング 　「４つのテスト」

◎ビジター紹介� 鎌田　勉�副会長

７月結婚記念日を迎える会員 古川直也 親睦委員長

　加藤　肇　会員　平成19年７月３日

７月誕生日を迎える会員 古川直也 親睦委員長

加藤雄樹　会員　昭和25年７月９日

加藤武志　会員　昭和26年７月30日

吉村　学　会員　昭和27年７月12日

加藤　肇　会員　昭和46年７月30日

◎バースデーソング　� 古川直也�親睦委員長

◎乾　　　杯� 上野敏郎�前　会　長

◎会　　　食

会長挨拶 高田　進 会長

　いよいよ、新年度が始まりました。

私にとって緊張の第一例会ですが、い

っその事早くスタートしたほうが気持

ちが楽かな等とも感じておりました。

上野会長、加藤幹事には、多くの助言

指導を頂きました。又、新理事、役員、

委員長には、第１回、第２回のクラブ協議会を通じご協

力、助言頂き大変ありがとうございました。未経験の立

場でもあり、至らぬ点も多々ありますが、宜しくお願い

します。

　本日の挨拶も何を話せば良いのか、正直不安でしたが、

昨日、京セラの創立者の稲盛和夫氏の講演を聞きました。

本日の挨拶が気になっていた為、聞いているうちに、自

分勝手に稲盛氏が勇気づけてくれているように錯覚し、

気持ちが落ち着きました。

日本の経済の為、何万もの社員の為、そして社会の為、

気負わず、力まず、しかし、臆せずしっかりと、とつと

つと、自らの人生について、語られ、稲盛氏の誠実で真

面目な人格と強い目的意識と、理念は、大変な実績を築

いてきました。無報酬でも、企業の再生に、50年以上の

経営経験と強い実行力をもって取組む姿勢は畏敬の念を

感じます。

　勝手ながら稲盛塾長から個人的に励ましの送る言葉を

頂いたと解釈し今後の指針としたいと思います。今後、

不慣れな為、何かとご迷惑をかけるかもしれませんが、

ご容赦頂き宜しくご協力頂けるよう、お願いして、会長

挨拶に代えさせて頂きます。

会務報告  石川博機 幹事

帯広東ＲＣ　ガバナー公式訪問第３回クラブ協議会

　日時：平成28年７月26日（火）

　　　　午後５時～午後６時30分

　場所：ホテル日航ノースランド帯広

　出席義務者：役員・理事・委員長・入会３年未満会員

帯広東ＲＣ　ガバナー公式訪問夜間例会

　日時：平成28年７月26日（火）

　　　　午後６時30分～午後７時30分

　場所：ホテル日航ノースランド帯広

　　※　�記念撮影　午後６時　３階�写真スタジオ前

ニコニコ献金� 親睦活動委員会　越浦　豊 副委員長

毅高田会長　いよいよ新年度が始ま

ります。１年間宜しくお願い致し

ます。

毅石川幹事　高田年度、幹事を勤め

させていただきます。１年間宜し

くお願い致します。

毅森会員　宜しくお願い致します。

毅神田会員　高田会長の活躍を期待しております。

毅西藤会員　新年度の始まりです。会計を担当します。

よろしく。

S.Mori



毅泉会員　新しい年度となりました。向こう１年またお

世話になります。宜しくお願い致します。

毅大塚会員　職業奉仕担当理事として１年間お世話にな

ります。宜しくお願い致します。

毅齊藤会員　本年度、社会奉仕理事としてお世話になり

ます。宜しくお願い致します。

毅上野会員　高田会長年度のスタートに心からのお祝い

を申し上げます。

毅加藤（雄）会員　本年度ＳＡＡを務めさせていただきま

す。誕生日のお祝いをありがとうございます。１年間

ニコニコでいきたいと思います。

毅加藤（昭）会員　高田会長、石川幹事１年間ご苦労様で

す。本年は十勝ロータリー奨学会を担当いたします。

よろしく。

毅宮前会員　先日、前年度会計監査が無事終わりました。

ＯＫでした。

毅西田会員　ロータリー新学期のスタートです。新たな

気持ちで１年間務めましょう。

毅髙橋会員　今年度は会員増強・情報委員会担当です。

１年間宜しくお願い致します。

毅深澤会員　高田丸の出航おめでとうございます。

毅古川会員　高田会長年度がいよいよスタート致しまし

た。親睦委員会を仰せつかりました。各例会及びニコ

ニコ献金も宜しくお願い申し上げます。

毅池田会員　今年１年宜しくお願い致します。

毅加藤（武）会員　誕生日に記念品をいただきありがとう

ございました。

出席報告 出席委員会　加藤昭治 前委員長 / 宮前克則 委員長

前年度出席率　上期７-12月　81.75％

　　　　　　　下期１-６月　84.00％

新年度会員数39名　内女性２名　内出席免除者17名

７月５日（火）　出席25名

プログラム 石川 博機 幹事

【会長・役員就任挨拶】

毅高田�　進�会長

　本年度の標榜で「活（かつ）」知識や

経験を活かしてほしい。会員卓話と

ゲスト卓話の回数が多くメインとし

て、会員の経験や考え、人柄を知る

には卓話が非常に良いと感じており

各委員会でも会員卓話を引き受けていただければと思い

ます。普段の会話からでは汲み取れないものを、異業種

の会社や長い間信条などをお話しいただければと思いま

す。ゲストの方の卓話も貴重なことですので本年度は良

い例会となればと思います。

　先日、石川幹事とローターアクトの例会へ参加しまし

た。新年度ということもあり緊張のスタートという感じ

でしたが、プログラムの企画の中でプロフィールの紹介

で自分のキャラクターで話せるようになると場が和み、

良い雰囲気となり企画次第で事前の準備が大事と思って

おります。

　１年間スムーズにいくようにお願いいたします。

毅鎌田�　勉�副会長

　高田年度がスタート致しました。微力では

ございますが会長・幹事を支えて１年間極力

出席できるように頑張りたいと思います。

毅西藤�　亭�会計

　ロータリーに入って30年経過しました。副

会長と会計は経験しておりませんでした。高

田会長よりぜひにとのことでお引き受けいた

します。

毅加藤�雄樹�ＳＡＡ

　今年１年間ＳＡＡを務めさせていただきます。

座席はいろいろな交流ができるように考えて

いきたいと思います。楽しいなかにも規律の

ある例会を心掛けていただきたいと思います。

毅髙橋�克弘�クラブ奉仕理事

　今年はクラブ奉仕担当理事と併せて会員増

強・ロータリー情報集会委員会を担当いたし

ます。迷惑をかけないよう１年間やっていき

たいと思います。

毅大塚�正昭�職業奉仕理事

　職業奉仕理事・委員会を担当致します。そ

れぞれ個々の仕事が順調にいきますと、ロー

タリーの奉仕にもつながりますので１年間や

っていきたいと思います。

毅齊藤�蓮輝�社会奉仕理事

　入会22年目で初めて社会奉仕を担当させて

いただきます。委員長も兼ねて過ごさせてい

ただきます。宜しくお願い致します。

毅池田�　誠�青少年奉仕理事

　入会３年目で青少年奉仕理事という大役を

仰せつかりました。精一杯１年間頑張りたい

と思います。９月にライラーセミナーがござ

いますので皆様のご協力いただきながらすす

めていきたいと思います。

毅西田�重人�国際奉仕理事

　ロータリー財団の理事を仰せつかりました。

４月に行われました地区協議会で８つの小委

員会があることを学びました。また今月も財

団のセミナーがございます。１年かけて会員

皆様とともに財団のことを勉強させていただ

きたいと思います。

毅宮前�克則�出席・プログラム委員長

　出席・プログラム委員会を馬渕・池田会員

とともに担当させていただきます。ロータリ

ーの義務の中に出席とありますので、出来な

い場合にはメイキャップをお願いしたいと思

います。

◎閉会宣言� 加藤�雄樹�ＳＡＡ

◎点　　鐘� 高田�　進�会　長

次週プログラム プログラム委員会

　７月12日（火）　「会員卓話」


